

バック時は、一度の確認だけでなく、 もう一度、確認しましょう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

駐車場に、バックで車を止めようと

小学校駐車場のフェンスに突っ込む

◇バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◇

◇バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』◇

2019/10/21(月) 17:12

21日午前7時前、愛知県の小学校の職員用駐車場で、乗用車が急発進し、大型バイクなどに衝突したうえ、小学校のフェンスをなぎ倒し、横転しました。乗用車を運転していたのは、この小学校の臨時職員の女性（72）で、職員用の駐車場にバックで車を止めようとしたところ、ギアを入れ間違え、前方へ急発進したということです

カーブを曲がりきれず、道路から転落か

5メートル下に転落 男女2人死亡

◇カーブは、十分にスピードを落として走行しましょう◇

2019年10月21日 19時17分

21日午前10時半ごろ、新潟県で、国道の下5メートルに転落した軽乗用車の中から高齢の男女2人が見つかり、その場で死亡が確認されました。軽乗用車がカーブを曲がりきれずに転落したものとみて調べています。

警察官が、酒気帯び運転

停職6カ月の処分、辞職

家族と口論となり家を飛び出して車を運転した

基準値のおよそ5倍のアルコール

2019/10/18(金) 19:15

県警の、40代の男性巡査長が酒を飲んだ状態で車を運転していたとして、停職6カ月の懲戒処分となりました。その後、男性巡査長は辞職しています。午後10時ごろ、男性巡査長の家族が、「ビールを飲んでいたので車に出て行った」と通報し、警察が捜索したところ男性巡査長が運転する車を発見しました。家族と口論となり家を飛び出して車を運転したと話していて巡査長の息からは基準値のおよそ5倍のアルコールが検出されました。